

La Conférence de Tokyo est la troisième d'une série de conférences sur l'éducation des adultes, la seconde ayant eu lieu à Montréal en 1960. Parmi les sujets à discuter figurent l'examen des tendances qui se manifestent en matière d'éducation des adultes depuis dix ans. Le rôle de l'éducation des adultes dans le cadre de l'éducation permanente et les stratégies de développement de l'éducation applicables à l'éducation des adultes.

1960
1961
1962
1963
1964
1965
1966
1967
1968
1969
1970
1971
1972
1973
1974
1975
1976
1977
1978
1979
1980
1981
1982
1983
1984
1985
1986
1987
1988
1989
1990
1991
1992
1993
1994
1995
1996
1997
1998
1999
2000
2001
2002
2003
2004
2005
2006
2007
2008
2009
2010
2011
2012
2013
2014
2015
2016
2017
2018
2019
2020
2021
2022
2023
2024
2025